



Arbeitszeugnis

für Frau Miriam Bauer

Regensburg, den 1. Juli 2024

Frau Miriam Bauer, geboren am 16.11.1994, war von Februar 2020 bis Juli 2024 in unserer Web-Agentur wolkenfutter.de als Webdesignerin UI/UX und Mediengestalterin im Digitalen Marketing tätig. Die Tätigkeit begann im Rahmen eines Werkstudiums mit ca. 20 Arbeitsstunden pro Woche; wegen besonders guter Leistungen wurde diese ab Juni 2023 in einer Festanstellung mit 35 Arbeitsstunden pro Woche fortgeführt.

Frau Bauer hat während ihrer Zeit in unserer Agentur hervorragende Arbeit geleistet. Sie hat sich schnell in das Team integriert und hat sich durch ihr Engagement, ihre Zuverlässigkeit und ihre Fähigkeit, sich schnell in neue Aufgabenbereiche einzuarbeiten, ausgezeichnet.

In ihrer Position als Webdesignerin UI/UX und Mediengestalterin im Digitalen Marketing war Frau Bauer sowohl mit der Konzeption und Umsetzung von Websites und Web Applikationen wie auch Marketing Kampagnen für Suchmaschinen und Social Media betraut. Frau Bauer setzte jedes einzelne Projekt mit größter Sorgfalt, viel Eigenverantwortlichkeit, Kreativität und fundiertem Wissen im Digitalen Marketing um. Sie erfüllte die von uns gestellten Aufgaben zu unserer vollsten Zufriedenheit.

Ihre Aufgaben umfassten u.a. die folgenden:

- Konzeption von Websites und Frontends mit
 - Adobe CC
 - Figma
- Umsetzung von Websites und deren inhaltliche Wartung mit
 - purem HTML / CSS / JS
 - Webflow
 - Joomla / YOOtheme Pro
 - Wordpress
- Gestaltung von Grafiken und Creatives für Websites und Marketing Kampagnen mit
 - Adobe CC
 - Canva
- Erstellung und Betreuung von Newsletter Kampagnen
- Kundenkommunikation per E-Mail, Telefon und Video-Call
- Einarbeitung und Supervision von Kolleg:innen im Bereich Webdesign

Im Laufe ihrer Tätigkeit in unserer Agentur gewann Frau Bauer nicht nur wertvolle Einblicke und Arbeitserfahrung im Webdesign und Digitalen Marketing, sondern arbeitete auch neue Mitarbeiter ein und gab Ihr Know-How weiter. Sie arbeitete mit den oben genannten Anwendungen und Technologien und erwarb dadurch ein breites Repertoire an innovativen Systemen und Programmen.

Frau Bauer hat stets dafür gesorgt, dass ihre Projekte durch aufwändige und detaillierte Recherchen auf die jeweilige Zielgruppe optimal ausgerichtet und in der Ausarbeitung sowohl technisch performant als auch optisch qualitativ hochwertig waren. Sie hat sich durch ihre Kreativität und ihr Gespür für gute Designs hervorgetan. Sie hat sich immer um das Wohl der Kunden gekümmert und hat sich durch ihre Freundlichkeit und Hilfsbereitschaft bei allen Mitarbeitern und Kunden beliebt gemacht.

Wir bedanken uns für die äußerst angenehme und produktive Zusammenarbeit und wünschen Frau Bauer das Beste und größtmöglichen Erfolg für ihre berufliche Zukunft.

Regensburg, den 1. Juli 2024



Josef Englmeier, Geschäftsführer